

2019年12月24日

各位

北の達人コーポレーション代表取締役社長 木下勝寿 札幌市から感謝状受領のお知らせ

株式会社北の達人コーポレーション（本社：北海道札幌市、代表取締役社長：木下勝寿）は、当社代表取締役社長 木下勝寿が、札幌市（市長：秋元克広氏）より感謝状を受領いたしましたことを、お知らせいたします。

木下勝寿は、東京から札幌へと開催地移転が決定しましたマラソン・競歩の運営費用として、札幌市に1,000万円の寄付を行っており、今回の感謝状はその功績に対するものであります。

<代表取締役社長 木下勝寿のコメント>



右：秋元克広 札幌市長
左：当社代表取締役社長 木下勝寿

先日、マラソン・競歩のコース決定が発表され、来年の世界的イベントに向けて、益々の盛り上がりを感じております。

世界レベルの競い合いを繰り広げるアスリートにとって、最高のパフォーマンスを発揮できる場となること、また日本全国、世界中で応援する方々にとっても大成功の大会となることを期待しております。

世界的なイベントの成功に向かって、東京都、札幌市、北海道含め日本全国が今一度、心を一つにできることを願っております。

今後とも、企業、個人ともに、様々な活動を通じて、地域や社会への貢献に取り組んでまいります。

以上